



Concluye en Cuba Comité de Federación Democrática de Mujeres

Description

(La Habana) El Comité de la Dirección Mundial de la Federación Democrática Internacional de Mujeres (FDIM) concluyó en esta capital.

El evento, que conmemora el 80 aniversario de la organización, tuvo una duración de cuatro jornadas y contó con la participación de la secretaria general de la Dirección Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Teresa Amarelle, y de la directora del Centro de Educación Sexual en Cuba, Mariela Castro.

«Es un honor para mi celebrar este aniversario en Cuba, una tierra indómita e inaplastable», expresó la presidenta de la FDIM, Lorena Peña. De igual forma hizo un llamado al feminismo y la solidaridad internacional y alzó su voz por todas las féminas que sufren el genocidio sionista en Palestina.

Por su parte, Amarelle, recordó la labor de la heroína cubana Vilma Espín como vicepresidenta de este Comité, lo cual le permitió influir en la agenda y la dirección política de la organización a escala mundial.

«Su papel fue el de una líder global que articuló la lucha por los derechos de las féminas con amplios proyectos, llevando la voz y los logros de la mujer cubana a los foros internacionales más importantes de la época», acotó.

El FDIM, con carácter no gubernamental y con estatus consultivo en el Consejo Económico Social de las Naciones Unidas y la Unesco, es una de las organizaciones feministas más antiguas y con mayor historia a nivel global. Fue fundada el primero de diciembre de 1945 en París y cumple hoy ocho décadas de lucha por la paz, los derechos de las mujeres y la justicia social.

Entre sus principios de lucha se encuentran además la paz y el desarme, los derechos de la infancia y la solidaridad internacional.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025